27. Lehrgang für Verwaltungsführung – Projekt "Mehrwert"

LANDRATSAMT EBERSBERG

"Das menschliche Landratsamt"

Am Landratsamt Ebersberg läuft seit 2018 ein Kulturveränderungsprozess: "Das menschliche Landratsamt". In den Blick genommen werden dabei die Mitarbeitenden - einzeln und in ihrer Gesamtheit mit dem Fokus auf dem Umgang miteinander und die Zufriedenheit im Arbeitsalltag.

Zuletzt war der Prozess am Landratsamt Ebersberg ins Stocken geraten. Im Rahmen des Mehrwertprojekts wurden die Ursachen hierfür ermittelt sowie Vorschläge entwickelt, wie die bereits für die Umsetzung des Reformprozesses genutzten Instrumente ggf. optimiert oder mit ergänzenden Maßnahmen flankiert werden könnten. Dies, um das ambitionierte Ziel des Landratsamtes Ebersberg - die Investition in seine Mitarbeitenden - noch besser umsetzen zu können.